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新日本スポーツ連盟・富山県連盟第３５回定期総会開催

１２月６日（日）、富山県教育文化会館で第３５回定期総会が開催されました。総会議案は承認され、

新たな役員が決まりました。理事には各クラブおよび団体から６人が理事に選出され、その後に開かれ

た理事会で理事長に荒井英治さん（三島野スポーツクラブ）、副理事長に長谷川博（富山県スキー協議

会）さんと山村勇さん（富山ハイキングクラブ）、財政部長に青山光夫さんが就任しました。
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スキー協会員：会員が少しずつ減った。シルバースターの中心の人が亡くなられた。しかし全国的には

増えている。スキーハウスにポスターを貼ったことや、口コミで県内の中・小学校からスキー教

室指導の依頼が増えている。(指導料が安いのも要因)

富山ハイキングクラブ：知り合いのスーパーにチラシを置いてもらい新しい人を誘っている。しかし

１年だけと言われた。また新しい会員に中にはクラブの決め事・ルールが分かっていない

人がいるので適切な指導が必要。

三島野スポーツクラブ：世話人会は月２回、例会・自主企画を３６回行った。 山行の安全のために、

遅い人はリーダーの後ろについてもらうことにしている。

富山ウォーキングクラブ：例会参加人数は、会員の約半数。平地・山の要望を聞きながら計画してゆき

たい。

雷鳥ランニングクラブ：例会参加が少なく行事中心になっている。常願寺マラソンは定着し、市民クラ

ブや中学生の陸上クラブからの参加も３年続いている。
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富山パークゴルフクラブ：会員は１０人になった。今年の例会は終ったが、年が明けてから案内するの

で参加をお願いしたい。

三島野スポーツクラブ：研修会＆スポーツ交流会は参加者が少なくて寂しい印象だった。４０～５０人

参加できる企画を。例えばパークゴルフを全員で行うとか、講師の紹介をもっと大胆にするとか。

そしてクラブ内できちんと呼びかけることを重視する。北信越労山の集いには沢山参加した。

スキー協会員：スキー協では無料スキー教室を開いて４名参加のときもあった。早めに宣伝しないとの

思いもある。

三島野スポーツクラブ：スポーツ連盟に入る意義を伝えるためにも、各クラブで参加者を組織する努力

を。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ・

年の初めにあたって 富山県連盟理事長 荒井英治

新年明けましておめでとうございます。今年も理事長を務めることにな

りました。よろしくお願いします。昨年は、２０２０年の東京オリンピッ

クに関連して、新国立競技場の建設、エンブレムの問題など色々話題の多

い年でした。 「オ・モ・テ・ナ・シ」の言葉が日本中に飛び交ったあの

フィーバーはどこに行ったのでしょうか。オリンピックがお祭り・祭典だ

から浮かれ騒ぎは当然あるにしても、時間をおいて社会現象として観察す

るといつもと変わらない光景がくりかえされいるようです。東日本大震災

と福島の原発事故での沈滞ムードと将来に明るい展望が開けない中で、何

かここら辺でひとつ派手な花火をひとつ打ち上げようか。それが２０２０オリンピック東京招致だった

のでしょう。そのトップダウンの思いつきに群がって、他人の財布をあてにして「金は後でどうにでも

なる」とばかり現実的な費用計算もなく大急ぎで夢を描きあげたのでしょう。祭りの後の後始末はどう

なるのか。1998 年の冬季オリンピックの開催地長野市が今もその財政的負担の後遺症に苦しんでいると

のこと。後世になるべくツケを残さないよう進めて欲しい思います。

さて去年は新日本スポーツ連盟創立５０周年の年で、国際シンポジウムなど様々なイベントがありま

した。スポーツを全ての人が楽しめる社会を目ざしたムーブメント組織として、５０年の歴史を刻んで

来ました。スポーツを「人類が長い歴史の中で築き上げてきた大切な文化」の一つとしてとらえて、そ

の価値・重要性を５０年も前に主張し、ずっと活動をしてきたことは、日本のスポーツ界ではユニーク

な団体だったと思います。スポーツが鍛錬、所属集団の名誉、根性といったイメージしかなかった時代

に、スポーツは我慢・忍耐といった側面だけだはない、人間の身体的可能性を自由に拡大、解放させる

ものであるとの視点を固めて、ぶれずに今日まで運動を続けてきたのは誇ってよいことだと思います。

私たちは先輩たちが築いてきたこの蓄積を土台として確実に前へと進んでいかなければと思います。

昨年１２月の富山県連盟の総会では代議員から「新日本スポーツ連盟の存在価値・意義が連盟員に感

じられるような活動を県連盟も、もっと力を入れてやって欲しい」との厳しい指摘がありました。耳の

痛い発言ですが、事実と思います。県連主催の行事への参加者を増やすような工夫するとともに、スポ

ーツ連盟が総体としてどんな活動をしているのか、この紙面をとおして継続的に紹介していきたいと思

います。連盟員皆様のご協力をお願いします。
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新日本スポーツ連盟第３１回全国スポーツ祭典・陸上競技大会記念

第７回常願寺川マラソン・ジョギング大会

２０１６年３月２７日(日)

種目 ５ｋｍの部(男・女)：１往復

１０ｋｍの部(男・女)：２往復

両部とも午前９時３０分同時スタート

※２月号で詳細をおしらせします。
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無料スキー教室開催
昨年につづき今年も無料スキー教室をやります。

富山県スキー協議会のベテラン指導員が初心者から上級者

までを対象に教えます。

小学生以上であればだれでも受講できます。

日時：２０１６年１月３１日（日）午前９時～午後３時

場所：牛岳スキー場

集合場所：牛岳スキー場リフト券売り場前９時までに集合

申込方法：ハガキ等に名前・住所・年齢・連絡先（電話）を書いて申込んでください。

申込先：〒939-0322 射水市上野４６５ 荒井英治宛(TEL0766-56-3058)

0123�45
6789+:;123
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第   回北信ブロックスキーフェスティバル

in志賀高原 主催 全国スキー協北信ブロック

今シーズンも志賀高原は積雪量が十分、すべてのゲレンデを

多くのスキー仲間達と一緒に楽しく滑りませんか

日 時 ２０１６年１月２３日（土）～２４日（日）

（両日共 午前９時ホテル前に集合してから行動します）

宿 舎 志賀高原高天原「ホテル サニー志賀」

電 話 ０２６９（３４）２６０４

参 加 費 １泊２食 １２，０００円（リフト代・昼食代・交通費は別）

指導員検定受験者は１泊２食 １５．０００円（同上）

自分の好きなコースを選んで参加しよう（①～③コース）

参加申し込み締め切りは２０１６年１月１６日必着・長谷川 博まで。℡ ０７６５－５４－３０９３

〒９３８－００６３ 黒部市生地四ツ屋新５６－１

第１４回北信ブロックスキーフェスティバル参加申し込み書

名 前 年 齢 才 性 別 男 ・ 女

〒 － 住所

ＴＥＬ （ ） 参加希望コース ① ・ ② ・ ③

交通手段 相乗りを希望する（交通費が必要です） 個人で行く

初級中級指導員検定会

１２月１９日・２０日

に学んだ実技講習の成

果を十分発揮して、そ

れぞれ合格目指してが

んばってください。

① コース

一般スキー教室

ブロックの指導員がつ

ちかった足前で丁寧に

指導、１泊２日で上達

まちがいなし。

初心・初級者のみ教室

（事前に予約してね）

② コース

ゲレンデめぐり

多くのスキー仲間と一

緒に、志賀高原の全ゲ

レンデ滑走にチャレン

ジしてみませんか。指

導員のワンポイントレ

ッスンもありますよ。

③ コース

フリー滑走

誘い合って参加し

た仲間などでグル

ープを作り、思う存

分志賀高原の全ゲ

レンデを満喫して

ください。


